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МЕТОДОЛОГИЧЕСКИЕ ПОЯСНЕНИЯ
Табл. 18.1-18.2. Объем выполненных работ по виду экономической деятельности "Строительство" – это строительные работы, выполненные организациями собственными силами на основании договоров и (или) контрактов, заключаемых с заказчиками, а также с 2015 г. работы выполненные хозяйственным способом организациями и населением. 
В стоимость этих работ включаются работы по строительству новых объектов, капитальному и текущему ремонту, реконструкции жилых и нежилых зданий и инженерных сооружений.
Показатель «Объем работ по виду деятельности «Строительство» по полному кругу хозяйствующих субъектов формируется как сумма данных по организациям, не относящимся к субъектам малого предпринимательства, по малым и микропредприятиям и с учетом деятельности, не наблюдаемой прямыми статистическими методами.
Индексы физического объема работ рассчитаны в сопоставимых ценах.
Табл. 18.3, 18.4. К строительным организациям относятся все общестроительные и специализированные организации, включая ремонтно-строительные организации, тресты (управления) механизации и домостроительные комбинаты, буровые организации, осуществляющие строительство разведочных скважин на нефть и газ, и другие организации, зарегистрированные соответствующим кодом ОКВЭД, входящим в раздел F «Строительство».
В число строительных организаций включаются юридические лица всех форм собственности, филиалы, структурные подразделения, субъекты малого предпринимательства, выполняющие работы по договорам строительного подряда и(или) государственным контрактам, заключаемым с заказчиками.
Табл. 18.9, 18.16, 18.17. Ввод в действие мощностей – показатель мощности (производительности, вместимости, пропускной способности, площади, протяженности и т.д.), созданной в результате осуществления инвестиций в основной капитал. Введенные в эксплуатацию объекты (мощности) показываются в размерах, указанных в разрешениях на ввод объектов (мощностей) в эксплуатацию, оформленных в установленном порядке в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации о градостроительной деятельности.
Табл. 18.10-18.13, 18.15. Общая площадь жилых помещений во введенных в эксплуатацию жилых и нежилых зданиях, жилых домах определяется как сумма площадей всех частей жилых помещений, включая площадь помещений вспомогательного использования, предназначенных для удовлетворения гражданами бытовых и иных нужд, связанных с их проживанием в жилом помещении, площадей лоджий, балконов, веранд, террас, подсчитываемых с соответствующими понижающими коэффициентами, а также жилых и подсобных помещений в построенных населением индивидуальных жилых домах. К помещениям вспомогательного использования относятся кухни, передние, холлы, внутриквартирные коридоры, ванные или душевые, туалеты, кладовые или хозяйственные встроенные шкафы. В домах-интернатах для престарелых и инвалидов, ветеранов, специальных домах для одиноких престарелых, детских домах к подсобным помещениям относятся  столовые, буфеты, клубы, читальни, спортивные залы, приемные пункты бытового обслуживания и медицинского обслуживания.
В общую площадь жилых помещений не входит площадь вестибюлей, тамбуров, лестничных клеток, лифтовых холлов, общих коридоров, а также площадь в жилых домах, предназначенная для встроенно-пристроенных помещений.
Данные о вводе в действие мощностей и объектов включают ввод за счет строительства и реконструкции.
Табл. 18.13. В данные об общем числе построенных квартир включены квартиры в законченных строительством жилых домах квартирного и гостиничного типов и общежитиях, квартиры в нежилых зданиях, а также в построенных населением индивидуальных жилых домах.
METHODOLOGICAL NOTES
Tables 18.1-18.2. Volume of construction activities performed under the economic activity "Construction” denotes construction activities carried out by organizations using their own resources based on agreements and (or) contracts concluded with customers, as well as own account construction performed by organizations and population 
The value of these works includes construction of new objects, major and routine overhauls, reconstruction and modernization of residential and non-residential buildings and engineering structures.
The indicator “Volume of works performed under the economic activity “Construction” for a full range of business entities is calculated as a total for organizations not belonging to small business entities, for small business entities and micro-enterprises and inclusive of activities not observed by direct statistical methods. 
Indices of the physical volume of works are calculated in comparable prices.
Tables 18.3-18.4. Construction organizations refer to all general construction and specialized organizations including repairing and construction organizations, mechanization trusts (departments) and house building plants, drilling organizations carrying out construction of exploratory oil and gas wells, and other organizations registered under the corresponding code  of OKVED (Russian Classification of Economic Activities), included in Section F “Construction”. 
Construction organizations include legal entities of all forms of ownership, subsidiaries, divisions, small business entities, that perform works under construction agreements, and (or) government contracts concluded with customers.
Tables 18.9, 18.16, 18.17. Commissioned capacities is an indicator of capacity (performance, volume, throughput, space, length, etc.), created as a result of investment in fixed assets. Commissioned objects (capacities) are shown in amounts specified in commissioning permits for facilities (capacities), processed in compliance with the current legislation of the Russian Federation on urban development.
Tables 18.10-18.13, 18.15. Gross floor space of dwellings in commissioned residential and nonresidential buildings is determined as the sum of the floor space of all parts of dwellings including floor space of subsidiary premises designed to meet daily living needs of citizens, floor space of loggias, balconies, verandahs, terraces, calculated using corresponding decreasing coefficients, as well as residential and ancillary facilities in individual family houses constructed by population. Subsidiary premises include kitchens, entrance-rooms, halls, intra-apartment corridors, bathrooms or shower-rooms, lavatories, store-rooms or fitted cupboards. In residential care facilities for elderly and disabled persons, veterans, special homes for singular elderly people, children's homes auxiliary rooms include dining rooms, coffee shops, clubs, reading rooms, gyms, every-day and medical service reception centers.
Gross floor space of dwellings is exclusive of vestibules, exit-ways, staircases, elevator halls, public corridors, as well as floor space in residential houses designed for built-in and attached premises.
Data on commissioned  capacities and facilities include commissioning through construction and reconstruction.
Table 18.13. Data on the total number of constructed apartments include apartments in completed blocks of flats and domiciliary hostels, dormitories, apartments in non-residential buildings as well as in single family houses newly built by population.
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